Auswärtige Beziehungen:



25. November 2010

Der Finanzausschuss des Deutschen Bundestages empfängt den Finanzminister der Arabischen Republik Syrien, Dr. Muhammed Al-Hussein (3.v.re.) und Delegation zu einem Gespräch. Von deutscher Seite nahmen an dem Gespräch teil der Vorsitzende des Finanzausschusses, Dr. Volker Wissing (5.v.re.) (FDP), der stellv. Vorsitzende Klaus-Peter Flosbach (2.v.re.) (CDU/CSU), Björn Sänger (4.v.re.) (FDP) und Dr. Daniel Volk (4.v.li.) (FDP)



11. November 2010

Mitglieder des Finanzausschusses unter ihrem Vorsitzenden, Dr. Volker Wissing (2. v.re.), führen Gespräch mit einer Delegation Abgeordnetenkammer des Großherzogtums Luxemburg unter ihrem Präsidenten, Laurent Mosar (3.v.re.). Die übrigen Gesprächsteilnehmer waren: Jean-Louis Schiltz (1.v.re.), Klaus-Peter Flosbach (4.v.re.), Francois Bausch (4.v.li.), Richard Pitterle (3.v.li.), Martine Schommer (2.v.li.), Botschafterin, und Xavier Bettel (1.v.li.)



© Deutscher Bundestag / Lichtblick/Achim Melde

7. Oktober 2010

Mitglieder des Finanzausschusses des Deutschen Bundestages unter ihrem Vorsitzenden, Dr. Volker Wissing (5.v.li.), führen ein Gespräch mit einer eidgenössischen Delegation für die Beziehungen zum Deutschen Bundestag unter ihrem Präsidenten, Maximilian Reimann (4.v.re.)



3. Mai 2010

Manfred Zöllmer, (re), SPD, MdB, Mitglied des Finanzausschusses des Deutschen Bundestages, empfängt im Finanzausschuss eine hochrangige Wirtschaftsdelegation aus Liechtenstein unter Leitung des stelly. Regierungschefs Wirtschaftsministers, Dr. Martin Meyer (3. v. re) zu einem Gespräch.

Manfred Zöllmer, (2.v.re), SPD, MdB, Mitglied des Finanzausschusses des Deutschen Bundestages, empfängt im Finanzausschuss eine Delegation aus Liechtenstein zu einem Gespräch. Richard Pitterle, DIE LINKE, MdB, (1. v. re).